

30 de septiembre de 2003

La inversión prevista en el nuevo gasoducto entre Orán y Almería asciende a 600 millones de euros

MEDGAZ APRUEBA LA ENTRADA EN SU ACCIONARIADO DE IBERDROLA, QUE COMPRARÁ EL 12% DE LA ITALIANA ENI

- Con su participación en esta sociedad, que estudia la construcción de un gasoducto alternativo entre Argelia y España, la Compañía persigue diversificar y optimizar los suministros de gas natural
- IBERDROLA prevé conseguir una cuota del 20% del mercado español de gas en el año 2006, dos tercios para sus centrales de ciclo combinado (4.000 MW) y el resto para sus clientes finales

El Consejo de Administración y la Junta General de Accionistas de Medgaz han aprobado hoy la entrada de IBERDROLA en su capital, que se materializará en los próximos días con la adquisición del 12% hasta ahora en manos de la empresa italiana ENI. Esta sociedad se constituyó en el año 2001 para estudiar la viabilidad de construir un nuevo gasoducto entre Argelia y España.

Los actuales accionistas del proyecto Medgaz, capitaneado por Cepsa y la compañía argelina Sonatrach, consideran un buen socio a IBERDROLA por su interés real en el gas y su papel como operador relevante en el sector, donde espera alcanzar una cuota de mercado del 20% en España para 2006, dos tercios para sus centrales de ciclo combinado (4.000 MW) y el resto para sus clientes finales, según el Plan Estratégico de la Empresa.

El gasoducto, cuya entrada en funcionamiento se prevé para 2007 y que contará con una capacidad inicial de 8 bcm (miles de millones de metros cúbicos de gas), discurrirá entre la localidad argelina de Orán y Almería, y conectará posteriormente con Francia. La inversión prevista en el proyecto asciende a 600 millones de euros.

La participación en este proyecto permitirá a IBERDROLA ahondar en su estrategia de diversificación y optimización de los aprovisionamientos de gas natural.



El fuerte crecimiento estimado para la demanda de gas en España, las posibilidades que abre la liberalización del mercado y la comercialización a consumidores eléctricos permiten a la Compañía establecer unos objetivos de venta para 2006 de más de 33.500 GWh (3 bcm aproximadamente), equivalente a un suministro superior a 650.000 clientes.

En ese sentido, IBERDROLA continúa con su activa política comercial que le ha permitido alcanzar, en sólo 21 meses de actividad, una cuota de suministro del 5,5% del mercado del gas al final del primer semestre de este año, que suma un consumo de 1,25 bcm y que ha situado a la Compañía como el nuevo entrante de mayor éxito en el sector.

La Empresa ya tiene contratados 5,5 bcm de gas en España gracias a la firma de contratos de abastecimiento a largo plazo diversificados en origen y condiciones económicas, lo que permite reducir la exposición a los riesgos cambiarios y a la fluctuación del precio del petróleo. En este sentido, el 50% de los aprovisionamientos de gas de IBERDROLA en el año 2006 no estarán ligados al precio del petróleo.

Entre estos acuerdos destacan los cerrados con Sonatrach (1 bcm anual), la empresa noruega Statoil (1,5 bcm) o ENI (1,2 bcm). En Iberoamérica, IBERDROLA ha suscrito contratos con la mexicana Pemex y la brasileña Petrobras para el suministro a las centrales de ciclo combinado de Monterrey, Altamira y Termopernambuco.

IBERDROLA firmó en mayo un contrato marco de suministro de gas natural licuado (GNL) con la empresa Oman LNG que incluye la entrega de dos cargamentos spot con un total de 260.000 metros cúbicos en el último trimestre de 2003, lo que representa un 10% del consumo anual de gas de la Compañía. Asimismo, la Empresa espera la llegada de más de 50 buques metaneros en 2003 a las plantas regasificadoras de Barcelona y Bahía de Bizkaia.

